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Состоялось общее открытое собрание Совета ветеранов войны, труда, вооруженных сил
и правоохранительных органов Железнодорожного района. На нем рассматривался
единственный вопрос: «О вхождении в «народный фронт» «Единой России».

  

В работе форума приняли участие представители вышестоящих городского и областного
Совета ветеранов. Со вступительным словом выступил Председатель районного Совета
полковник в отставке А.С.Зубков. Далее выступили 12 человек,  в том числе и
коммунисты Железнодорожного местного отделения КПРФ В.В. Чириков и К.Ю.
Юсипов. Все они в своих выступлениях не нашли необходимости и возможности
ветеранам района поддержать создание и войти в «наспех сколоченную»,
«формальную», «очередную бюрократическую» организацию партии власти «с
неопределенными целями и задачами». При открытом голосовании было решено:
Железнодорожному районному Совету ветеранов не входить в состав «народного
фронта» «Единой России». Решение было принято подавляющим большинством голосов
лишь при одном воздержавшемся.

  

«На «фронт» не идем!», - подытожил результаты собрания один из его участников.

  

Д.Румянцев,
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первый секретарь Железнодорожного райкома КПРФ

.   
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